



Session: Existe-t-il encore des pavillons de complaisance ?

Cette session vise à explorer la question persistante des pavillons de complaisance dans le contexte maritime contemporain. Il s'agira notamment de questionner la pertinence de ce concept et les enjeux qui y sont associés, en mettant en lumière les pratiques actuelles, leur évolution, et les dérives observables. Il s'agira aussi de discuter, dans une approche pluridisciplinaire, des mesures qui pourraient être imaginées pour renforcer l'application du droit aux navires et améliorer l'efficacité des mécanismes de contrôle dans le domaine maritime.

Session: Do flags of convenience still exist?

This session aims to explore the persistent question of flags of convenience in the contemporary maritime context. In particular, it will question the relevance of this concept and the issues associated with it, highlighting current practices, their evolution, and observable drifts. A multidisciplinary approach will also be used to discuss measures that could be devised to reinforce the application of the law to ships and improve the effectiveness of control mechanisms in the maritime field.